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西目中学校

文責：三嶋

２６日(月)の２校時に夏休み明け集会を行い、

生徒発表の機会を設けました。その後、校長、生

徒指導主事が夏休み明けに頑張ってほしいことを

話しました。さらに生徒会長から西中祭のテーマ

曲が Mrs.GREEN APPLEさんの「ライラック」
に決定したお知らせや部門会活動への協力を呼び

かける場面がありました。夏休み明け集会の生徒

発表の内容を以下に紹介いたします。

【１年A組 ＊＊＊＊】

僕が夏休み中に頑張ったことは、一度だけで
も挑戦してみるということです。
自分は今年から弓道を習い始めました。全て

一からだったので失敗ばかりしてしまいました
が、夏休みに入ってから自分の中で一度だけで
も挑戦してみるという目標を立てて、もし失敗
したり間違えてしまったりした時は、何故出来
なかったのか、どうすれば出来るのかを考え、
成功させられるように努力しました。諦めずに
最後までやりとげることは、自分に足りない力
だと夏休み中に確認することが出来ました。
夏休み明けに頑張りたいことの学習面では、

凡ミスを減らすということです。テストが返さ
れると、凡ミスで百点を逃してしまった教科が
ありました。そういったミスを減らせるように、
復習や見直しを心がけるようにし、夏休み明け
テストは前期中間テストより正答率を上げ、苦
手な教科でも高得点を取れるように努力したい
です。
次に生活面では、規則正しい生活を心がける

ということを頑張りたいです。僕は夏休み中に
夜更かしをしてしまうことがあったので、もう
少し生活リズムを整えたいと思ったからです。
早寝早起きの習慣を身に付け、メリハリをもっ
た行動をし、テストや授業を集中して受けられ
るようにしていきたいです。

前期後半スタート
夏休み明け集会の発表より

【１年B組 ＊＊＊＊】

私はこれからの学校生活を充実したものにす
るために、部活動の振り返りと西中祭や定期演
奏会に向けての目標を話したいと思います。
私は体験入学やスプリングコンサートで先輩

方のかっこいい演奏を聴き、吹奏楽部に入部し
ました。今はパーカッションを担当しています。
コンサートへ向けての練習で苦戦したときに

先輩方や先生が沢山のアドバイスをくれまし
た。「分からないことがあったら聞いてね」と
常に声をかけてくれる環境で友達と練習できる
ことがとても楽しく、毎日が充実していました。
これから西中祭と定期演奏会があります。私

の目標は、演奏会を聴きに来てくれるお客様を
楽しませることです。そのために先輩方にアド
バイスをもらったり、自分の課題を見つけ、一
体感のある演奏をしていけるように一生懸命頑
張っていきたいと思います。

【２年A組 ＊＊＊＊】

夏休み中に頑張ったことを２つ紹介します。
１つめは職場体験です。もともと行くはずだ

った所は諸事情により場所が変わり、西目中学
校になりました。校務員の＊＊さんのお手伝い
をしました。１日目の職場体験では、体育館前
の廊下の壁をペンキで塗りました。靴や体育着
にペンキが付きながら、むらにならないように
気を付けて塗りました。
２つめは夏休みの宿題です。去年は答えを見

て写すことが多かったので、今年はあまり答え
を見ずにやりました。このことを当たり前にし
てテストの点数を上げたいです。
夏休み明けに頑張りたいことを３つ紹介しま

す。１つめは提出物の継続です。夏休み前はあ
まり提出物を出すことが出来なかったので出し
たいです。特に出せていなかった家庭学習など
で、家に帰ってからすることの順番を考え、選
択していきたいです。
２つめは授業に対する態度です。夏休み明け

は先生の話をしっかり聴いたりノートを取った
りしたいです。

（次頁左上へ続く）
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【３年Ａ組 ＊＊＊＊】

私は西目高校の体験入学に行ってきました。
私が体験した授業は教養文化系列の美術で、ク
ロームブックを使って美術表現をしようという
内容です。ノートパソコンで自分が描きたいも
のや人を沢山あるツールを活用し、いつものイ
ラストから完成度を上げることが出来ます。
部活動では、弓道部を見学しました。コーチ

の方や先輩方は身長や体重などの体格の差は弓
道には関係がないと言っていました。弓道は団
体戦があっても、的に当てられるか当てられな
いかのどちらかで、相手が強かったからなどの
理由がなく、自分の努力次第で勝つことができ
る競技で、自分がどれだけ練習に積極的なのか
が大事ということを学びました。
体験した高校のよさは、５つの系列から選び、

専門の知識を得ることができるところです。
授業の特徴は、難しいことは考えず、「とり

あえず自分でやりたいように」や「思ったとお
りにやってみよう」という楽しさを交えた授業
で、分からないことやどうすればさらによくな
るのかのアドバイスをいただきながら授業を受
けられることです。
私は体験入学で最初はとても不安な気持ちが

ありましたが、各系列の先輩方の丁寧な説明や
授業のときの先生の雰囲気がとてもよく、学校
内に頼れる人がたくさんいるということ知って
安心しました。今回の体験入学で西目高校に行
きたいという気持ちが強くなりました。だから
これからも受検勉強を頑張りたいと思います。

３つめは部活動に取り組む態度です。秋季大
会が来るので全て勝つことができるように必死
に練習したいです。自分は特に体幹が弱いので、
体幹まわりを強化したいです。トラップもうま
くできないので、そこをたくさん練習し、試合
のミスをなくして頑張りたいです。
今まで出来ていたことは継続して、出来てい

ないことは修正して、より豊かな学校生活を送
りたいです。

【２年B組 ＊＊＊＊】

夏休みに頑張ったことは職場体験です。職場
体験では西目教育学習課・シーガルさんに伺い
ました。実際に作業を体験してみて草むしりや
テーブル、椅子の除菌や図書についていろいろ
なことを体験し、働くことの大変さを実感でき
ました。職場で働いている人は地域のために働
いていることを知ることが出来ました。身近に
ある職場にも地域の人々のことを考えて働いて
くださっていることに感謝して生活していきた
いです。
これから頑張りたいことは勉強です。後期に

なると学習が難しくなり、受検生まであと半年
だからです。夏休み明けすぐにテストがありま
すが、夏休みに頑張った勉強の成果を発揮でき
るように頑張っていきたいです。そして、勉強
では、目標を立てた学習や自分で工夫した学習
の仕方を見つけて勉強していきたいです。

１つめは環境システム科で中和したときに教
えてくれた生徒の表情やしゃべり方です。教え
てくれたみなさんはとても優しく、丁寧に教え
てくれました。
２つめはサッカー部の選手や監督の様子で

す。みんなとてものびのびしていて、監督との
距離感がすごく近くて楽しそうでした。

【３年Ａ組 ＊＊＊＊】

僕は夏休み中に由利工業高校に体験入学に行
きました。僕は環境システム科と建築科の見学
をしてきました。
環境システム科では、中和してみるという体

験をしました。高校生は授業で一発で成功させ
なければいけないと言っていました。
建築科では、間取りをつくったりコンピュー

タで家の内装を考えたりする体験をしました。
建築をするにしても間取りを理解しないと話に
ならないと言っていました。
先生たちも生徒たちも面白そうだと思いまし

た。体験した高校の良さは、教育方針の「心身
共に健全で豊かな人間性を育てる」とあるよう
に、みんなのびのびと楽しくやっていたように
思いました。ほかにも由利工業高校では、資格
の取得がしやすいという特色があり、入って損
はないと言っていました。
僕が体験入学で印象に残ったことが２つあり

ます。 （右上へ続く）

【３年Ａ組 ＊＊＊＊】

７月29日に仁賀保高校に行ってきました。
仁賀保高校の体験授業で、２年生の人からＬ

ＡＮケーブルの作り方を教えてもらいながら実
際に作りました。
学校説明では、生徒会の人から部活動のこと

を聴きました。学習の成果発表では獅子ヶ鼻湿
原の水を使ってジンジャエールをつくる話をし
てくれました。部活動では、ｅスポーツ部を見
てきました。

（次頁左上へ続く）



１Ａ ＊＊＊＊さん １Ｂ ＊＊＊＊さん

２Ａ ＊＊＊＊さん ２Ｂ ＊＊＊＊さん

３Ａ ＊＊＊＊さん ３Ａ ＊＊＊＊さん

３Ａ ＊＊＊＊さん ３Ｂ ＊＊＊＊さん

３Ｂ ＊＊＊＊さん ３Ａ ＊＊＊＊さん

新しいＡＬＴとして

＊＊＊＊先生が着任い

たしました。

早速、英語の授業で

生徒とも交流し、「＊

＊＊＊先生」と親しく声をかけられるようすも見

られました。

この度、イギリスから来られ、社会人１年目だ

そうです。趣味は写真を撮ることと読書、散歩を

することや映画を観ることも好きだそうです。ど

うぞよろしくお願いいたします。

ｅスポーツ部では、主にフォートナイトやヴァ
ロラントをやっていました。一人一人に手厚い
授業がよかったです。
「自立・克己・友愛」の校訓がすごく心に残

りました。
部活動のｅスポーツ部は仁賀保高校の特徴が

すごく出ていてよかったです。ｅスポーツ部は
楽しそうで、自分にいい学校だと思いました。
受検で仁賀保高校を受けたいと思いました。

【３年Ｂ組 ＊＊＊＊】

僕は７月30日に本荘高校の体験入学に行って
きました。
本荘高校の体験入学で一番最初にしたのが体

験授業で数学をやりました。どういうことをす
るのかなと思いながら授業を受けたら、「ひた
すら連立方程式を解け」と言われてびっくりし
ました。こんなことをするんだと思ったら先生
の教え方がとてもすごくて楽しく感じました。
次に本荘高校のムービーを見ましたが、いろ

いろな生徒が頑張って行事や部活動に専念して
いてすごくいい学校だと思いました。
そして本荘高校に行った先輩から話を聴きま

した。とても勉強すると最初は言っていて、嫌
だなと思いましたが、勉強以外の部活動や行事
がすごくおもしろいし、知らない人と友達にな
ってもっと学校が楽しくなるよと言っていたの
で、いい学校だなと思いました。僕は一応本荘
高校に行きたいと思っているので話を聴けてよ
かったと思いました。

【３年Ｂ組 ＊＊＊＊】

私は由利高校の体験入学に行ってきました。
由利高校には国際科、理数科、普通科の３つが
あり、普通科理系と理数科の見学をしてきまし
た。普通科理系の見学では、インターンシップ
や保育園での職場体験を通じて将来に役立つ活
動をしていました。
理数科では科学やテクノロジーについて実験

や実習を中心とした研究を行い、他校や県立大
学との交流も盛んでした。
部活動見学では、女子バレーボール部の気迫

に圧倒されました。
学校行事では、準備から本番まで、クラスみ

んなで団結して取り組んでいる姿がうかがえま
した。
最後に学校の雰囲気として生徒一人一人がと

ても明るく活気のある学校だなと思いました。

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練


